Tiene la BMV su peor bimestre en 15 años (El Financiero 27/02/09)

Tiene la BMV su peor bimestre en 15 años (El Financiero 27/02/09)Clara Zepeda Hurtado Viernes, 27 de febrero de 2009 Acumula una caída de 50% en los últimos 12 meses: Guillermo Prieto. Apenas 3 colocaciones en el mercado de deuda en lo que va de 2009. Hubo incumplimientos de pago que elevaron la desconfianza, dice. La Bolsa, en su peor arranque de año En el primer bimestre de 2009, el mercado accionario mexicano se ajustó de manera más importante de lo que ha sucedido en otras bolsas, pactándose a los múltiplos que se presentan en el mundo, con caídas de alrededor de 50 por ciento en los últimos 12 meses. El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), registra una pérdida acumulada en el año de 19.36 por ciento nominal y de 25 por ciento en dólares, escenificando uno de sus peores bimestres en 15 años, al situarse en las 18 mil 47.16 unidades. "Lo que ha sucedido en el arrangue de 2009 es que luego de que el IPC disminuvó 24 por ciento en 2008, éste se ajustó hacia los múltiplos que presentaban ya otros mercados al cierre del año pasado, por lo que las caídas andan alrededor de 50 por ciento en los últimos 12 meses", explicó Guillermo Prieto Treviño. Los mercados viven ajustes de precios, hav una revaluación de los activos, los múltiplos a los que se venían operando son diferentes y los resultados de las empresas han venido a tener implicaciones en las expectativas de los participantes, añadió el presidente de la BMV. Precisó que si bien hay un incremento en el número de operaciones y en el volumen de acciones, el importe de estas transacciones ha bajado significativamente, debido a la disminución del precio de los valores. "A pesar de las condiciones de la volatilidad que se está registrando, el número de operaciones viene creciendo. En lo que va de 2009, el promedio diario de operaciones se ubicó en 20 mil 398, lo que representó un crecimiento de 12 por ciento; mientras que el importe tiene una disminución, al pasar de cinco mil 500 millones al cierre de 2008, a tres mil 900 millones en el primer bimestre", apuntó. Durante su participación en la Segunda Convención de Financiamiento Especializado en México, organizada por la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE), el presidente de la BMV reveló que el valor de capitalización de la entidad bursátil mexicana ha ido disminuyendo, como ha pasado en las otras 50 principales bolsas del mundo. Asimismo, en lo que va del año, el mercado de deuda privada de mediano y largo plazos de la BMV ha registrado tres colocaciones de certificados bursátiles por cuatro mil millones de pesos. Reconoció que "hemos tenido incumplimientos de pago que acentúan la desconfianza y disminución de calificaciones crediticias, lo que ha provocado que se suspendan o detengan colocaciones, también dado el elevado costo de fondeo". Aunque la actividad de ese financiamiento comenzó lento en 2009. la BMV tiene solicitudes por un monto de 30 mil millones de pesos, las cuales están en stand by.